

しばみなみ笑楽幸の皆さんへ

4月28日 好調 加藤 智美

親は、子供が元気に家を出て、学校(外)でいい時間を過ごし、元気に家へ戻ってくることを毎日願っています。私も同じです。私は、しばみなみ笑楽幸に通うみんなのお母さんですから。毎日、元気に登校してくる皆さんを笑顔で迎え、学校でいい時間を過ごして元気な姿で家へと帰っていく様子を見届けています。そして今は、皆さんが、ゴールデンウィークでこの1か月の心と体の疲れを癒しながらいい時間を過ごし、連休明けにまた元気に登校してきてくれることを願っています。

出かける時は、「誰とどこで遊ぶのか」「何時までに帰るのか」、必ず家族に伝えてください。子供が帰ってこないというのは大変なことです。事件や事故に巻き込まれたのではないかと心配で、無事な姿を見るまでは、何も手につかなくなります。家族に心配をかけないこと。

「家族に心配をかけない」と言っても、困っている時にはすぐに相談してください。親や先生にとっては、子供が困っている・悩んでいるのに、それを知らないことの方がずっと悲しいことだからです。周りの大人はいつも皆さんの力になりたいと考えています。一人で困っていないで、遠慮なく相談してください。どうしたらよいか、一緒に考えます。約束します。

それでは、連休明け、また元気に登校してきてくださいね！待っています。



芝犬ミナミちゃん